

委員会審査

9月定例会で委員会に付託された議案等について
審査を行いました。

総務企画委員会

委員長 安川 哲生

◆青色防犯パトロール隊連絡協議会について

説明 犯罪のない安全で安心な地域社会の実現のため、

青色回転灯を装着した車、いわゆる「青パト」を活用し、登下校の児童らを見守る団体が相互に連携して「たまき地区青色防犯パトロール隊連絡協議会」が設立され、8月末で31団体が加盟されている。



青色防犯パトロール隊
(大和小学校)

問 連携・協力体制について

答 これまで各団体が独自で活動を行っていたが、連絡協議会が設立されたことにより、共同パトロールの実施など、広域的で強固な防犯活動ができる体制となつた。今後は、教育委員会内に事務局を置く大洲市青少年センターにおいて、電子メールでの情報共有や

◆暴力団排除条例について

問 県内制定状況について

答 全国的な流れになつており、県内各市においても、制定済み、もしくは

上程を予定している自治体が本市を含めて7市、検討中が4市という状況となっている。

具体的取り組みについて

答 当条例の基本理念としては、暴力団を恐れないと、資金を提供しない、利

用しないことを基本に、市・市民・関係機関等が連携し、暴力団の排除を推進することとする。具体的には、暴力団員等を市の入札に参加させない、市の公共施設を暴力団の活動に利用させないなどの施策を規定している。

厚生文教委員会

委員長 水本 保

◆障害児を育てる地域支援体制整備事業について

説明 当事業は、障害児を抱える親の育児不安を軽減することができる交流の場

を行うとともに、「鍵かけ運動」や「振り込め詐欺」防止活動などにも積極的に参 加する方針である。

問 具体的な取り組み内容

答 救急医療の実状と適正受診等についてお知らせをしておらず地域審議会を通じて広報、住民懇話会、及び地域審議会を通じて救急医療の実状と適正受診等についてお知らせをしてきたが、「大洲喜多休日夜間急患センター」開設に当たり、再度概要の説明、受診

◆在宅当番医制普及定着化事業について

答 心理相談員が入り、専門的立場からの助言と指導を行っており、66人が利用されて

いる。また、保健センターでは、健診の結果、成長や発達に不安のある子どもの経過を見る場として、毎月

◆2回親子遊びを通して、保健センター



12月1日診療開始の大洲喜多休日夜間急患センター

問 一部改正について

答 総合校にはメンタルサポートポーターや配置し、教育相談ができる体制をとっている。統合後の子どもたちの学校生活において、当初は戸惑いが多少見受けられたが、大きなじめや不登校という問題はなく、すぐによどもたち同士打ち解けて仲良く生活をしているとの報告を受けている。

市民への周知を行う計画である。